

Communiqué

La Fédération Léo Lagrange a pris connaissance avec amertume et regret de l'arrivée largement en tête, en France et dans d'autres pays, de l'extrême droite aux élections européennes.

Profondément engagée dans la construction d'une Europe sociale et progressiste, qui assure une paix durable depuis la fin de la Seconde guerre mondiale, notre Fédération déplore que ces élections européennes aient été, une fois de plus, réduites à des enjeux purement nationaux. Le résultat du Rassemblement national est malheureusement le symptôme de crises profondes. Les arguments de désespoir entendus sont encore plus déconcertants pour nous, militants de l'éducation populaire, qui croyons en l'éthique de conviction et de responsabilité. Nous agissons au quotidien pour accompagner jeunes et moins jeunes dans des trajectoires de vie. Et alors que l'extrême droite alimente les fractures sociales, nous, acteurs de l'éducation populaire, nous efforçons de construire des ponts, favorisant l'unité et la compréhension mutuelle.

Le président de la République a pris la décision de dissoudre l'Assemblée nationale. La situation impose une mobilisation sans faille des Françaises et des Français pour affirmer leur attachement à la République, celle qui fédère quand le RN préfère défendre la priorité nationale, la République qui émancipe quand le RN construit son projet de société sur le repli sur soi et la stigmatisation de la différence... La République qui élève la France alors que le RN la marginalise en Europe et dans le monde avec son soutien à la Russie et sa volonté de fermer les frontières. Les scrutins des 30 juin et 7 juillet nécessitent l'engagement de tous les citoyens attachés aux valeurs républicaines.

La Fédération Léo Lagrange appelle tous ses militants, adhérents, usagers, salariés, les 30 juin et 7 juillet prochains, à écarter de leur choix les candidats d'extrême droite ou ceux soutenus par elle, et à exprimer ainsi par leur vote et leur participation massive, leur adhésion renouvelée à une démocratie éclairée, respectueuse de toutes et tous, généreuse, égalitaire et solidaire.

A propos de la Fédération Léo Lagrange

Association d'éducation populaire reconnue d'utilité publique, héritière de la philosophie optimiste de Léo Lagrange (sous-secrétaire d'État aux sports et à l'organisation des loisirs en 1936), la Fédération Léo Lagrange mobilise, depuis 1950, l'éducation non formelle (actions éducatives et de loisirs) et la formation tout au long de la vie pour contribuer à l'émancipation individuelle et collective et lutter contre toute forme de discrimination. Elle intervient aujourd'hui dans les champs de l'animation, de la formation professionnelle et de la petite enfance et accompagne sur l'ensemble du territoire les collectivités et acteurs publics dans la mise en œuvre de politiques éducatives, socioculturelles et d'insertion. Avec 7 350 salariés, 3 000 bénévoles et 900 000 usagers et bénéficiaires, elle a ainsi l'ambition de donner à tous les moyens de s'épanouir tout au long de la vie.

Guidée par son Manifeste « *Nous demain : pour un progrès durable et partagé* », la Fédération Léo Lagrange est attachée à la non-lucrativité et l'utilité publique de ses actions en réaffirmant son appartenance à l'économie sociale et solidaire (ESS). En savoir plus : www.leolagrange.org

Contact presse: Camille Dombret, tél: 01 53 09 00 00, camille.dombret@leolagrange.org